
 
Уважаемые коллеги! 

 
От имени Межрегиональной общественной организации развития 

предпринимательства в сфере автомобильных перевозок грузов и пассажиров 
«Объединение Автопассажирских Перевозчиков» приветствую всех 
делегатов и гостей Российской недели общественного транспорта и 
городской мобильности. 

В прошлом году я обращала внимание на то, что «Неделя» проходила в 
сложный для нашей страны и ее бизнес-сообщества период: санкции, новые 
реалии ведения бизнеса и прочее. 

В 2023 году я могу с уверенностью сказать, что наша отрасль оказалась 
«стрессоустойчивой», жизнестойкой. Да, к сожалению, отдельные 
предприятия не справились (не выдержали натиск), но радует, что основная 
часть перевозчиков смогла адаптироваться, выстроить новые логистические 
связи для поставки запчастей и комплектующих из-за рубежа, виртуозно 
преодолеть трудности нестандартных условий работы. 

Однако, Объединение считает, что несмотря на сложные для отрасли 
времена, нельзя откладывать на будущее развитие отрасли, в том числе за 
счет внедрения новых отечественных IT-технологий. Уже сейчас мы можем с 
гордостью заявлять о наличии российских IT-решений в сфере транспорта, 
которые в полном объеме могут заменить иностранные, о небезопасности 
которых заявляют эксперты. 

Объединение ежегодно обращает внимание профсообщества на 
необходимость обновления подвижного состава транспортных средств, 
обслуживающих межрегиональные маршруты, в целях обеспечения 
безопасности и качества пассажирских перевозок. 

В настоящее время, перевозчики, обновляя свои парки, вынуждены 
перейти на технику китайского производства. Хотя нужно отдать должное 
тому, что китайская техника с каждым годом становится качественно лучше, 
надежнее, а, следовательно, безопаснее. Но нельзя также не отметить 
высокую итоговую стоимость доставки транспортных средств из Китая. 

Объединение выражает надежду на то, что в ближайшее время будут 
пересмотрены таможенные и иные пошлины для пассажирского транспорта 
из Китая, приняты управленческие решения, направленные на 
стимулирование перевозчиков, обеспечивающих обновление автобусов. 

Спасибо за внимание, успешной и плодотворной работы! 
С  Уважением,  

Директор ассоциации                 Ракулова Татьяна Сергеевна  

 


